

FÊTE DE NOËL / CHRISTMAS PARTY

3 décembre 2020 / December 3, 2020

Livraison des cadeaux à domicile

Cette année, le père Noël et ses lutins parcourront le territoire de Mille-Isles afin de remettre aux enfants inscrits leur présent. La distribution des cadeaux a lieu ce dimanche 6 décembre entre 9 h 00 et 13 h 30.

À titre informatif, les familles inscrites ont été contactées par courriel ou par téléphone afin de connaître l'heure d'arrivée du père Noël dans leur secteur. Notez que les nouvelles inscriptions ne sont plus acceptées.

Si vous avez des questions, il suffit de communiquer avec Darina Bélanger au 450 438-2958 poste 2610 ou par courriel à <u>dbelanger@mille-isles.ca</u>.

Home delivery of gifts

This year, Santa Claus and his elves will travel the Mille-Isles territory to give registered children their present. Gifts will be distributed this Sunday, December 6, between 9:00 a.m. and 13:30 p.m.

For your information, registered families have been contacted by email or by telephone to let them know when Santa will arrive in their area. Please note that new registrations are no longer accepted.

If you have any questions, please contact Darina Bélanger at 450 438-2958 ext. 2610 or by email at dbelanger@mille-isles.ca.

